
REQUERIMENTO N°06⁄2008.
Ementa: ao Prefeito para informar qual a real situação do Conselho Municipal do Patrimônio Cultural 
atualmente.
 
 
 
Senhor Presidente:
 
 
 
Considerando que já foi  divulgada a criação do Conselho Municipal do Patrimônio Cultural, com o 
apoio da Departamento de Arquitetura da UNITAU.
Considerando ainda, que em fevereiro de 2007, estivemos em seu gabinete reunidos com participantes 
do Programa Escola da Família e Paróquia Nossa Senhora de Fátima, onde tivemos a informação da 
criação do Conselho em 30 dias daquela data.
Considerando que, preocupado com as condições de alguns prédios já tombados pelo Patrimônio 
Histórico, fonte de minhas Indicações para que sejam tomadas providências quanto suas conservações.
REQUEIRO à Mesa, consultado Plenário,  seja oficiado ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, para que seja 
informado a esta Casa de Leis, qual a real situação do Conselho Municipal do Patrimônio Cultural 
atualmente.
 
Plenário “Dr. Francisco Romano de Oliveira”, 25 de fevereiro de 2008.
 
 
 
VEREADOR  Martim  César 


